

C'est bien d'être confiné ! On a plus de temps avec sa famille, à faire des activités comme le jardinage, le cerf volant....

Ce virus est dangereux car il a déjà tué des milliers de personnes.

Je préfère quand même travailler à l'école parce qu'on voit ses amis et on comprend mieux...

Lucas

Moi j'aime le confinement et l'école à la maison parce que je peux jouer avec mes cousins et mes cousines. Et puis, tous les soirs, on mange en famille car on habite dans la même cour. Par contre, ce qui me déplaît c'est qu'on n'a pas le droit de sortir pour aller au restaurant ou à la plage ou encore au bicross... Et puis, il y a aussi le fait que je ne puisse pas voir mes amis de l'école, la maîtresse ou les tatie de l'école...

Yannaël

Au début, j'ai aimé parce qu'il n'y avait plus école... Mais maintenant, mes amis, ma maîtresse me manquent. Travailler à la maison n'est pas évident. Je ne peux pas toujours me concentrer correctement. Maman fait de son mieux mais elle doit aussi s'occuper de ma sœur...

Papa ne peut pas m'aider car il travaille...

J'espère que tout cela va bientôt se terminer pour qu'on puisse retourner à l'école comme avant...

Régaradjén